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Gentili Signore e Signori Soci, Cari Amici, 

 

Buona sera a tutti, siamo al termine di una due giorni di Gara e pertanto 

siamo tutti giustamente un po’ cotti; i miei ringraziamenti per la vostra 

presenza vanno dunque a tutti coloro che sono qui in quanto dirigenti ed a 

coloro che sono presenti perché associati con diritto e dovere di Voto   

Ancora una volta dunque vi ripeto che siamo oggi qui riuniti per adempiere 

alla norma del nostro Statuto che impone questo passaggio, anche se 

questo è spesso considerato un mero momento formale ed una noiosa 

perdita di tempo ma che in verità rappresenta lo strumento più importante 

che i Soci hanno per esprimere la propria approvazione o disapprovazione 

sull’operato del Consiglio Direttivo rappresentando pertanto un importante 

strumento di giudizio con sentenza finale; la non approvazione del bilancio, 

infatti, scioglierebbe di fatto il Consiglio Direttivo in carica.  

Desidero, a titolo personale ma più propriamente a nome di tutto lo Staff 

Dirigenziale che rappresento, ringraziare voi tutti che avete deciso, con la 

Vostra presenza, di dare corpo a questo momento.  

Questa mia relazione, sempre attenta, in modo da evidenziare e porre 

l’accento su quanto fatto in quest’anno e lasciare poi a voi tutti, 

l’opportunità di esprimere un vostro giudizio sul nostro operato e di 

chiarire eventuali dubbi, in quanto siamo pronti a dare, per quanto 

possibile, chiare ed esaurienti risposte alle domande che ci vorrete porre. 

 

Al termine di questa lettura e del momento interlocutorio, si 

affronterà la parte più strettamente finanziaria, con un commento sul 

Bilancio Consuntivo 2024 a cura del nostro Revisore dei Conti Dott. 

Fabrizio Cardente, che ringrazio per il lavoro preciso ed attento che svolge 

costantemente per e con noi. 

 

L’assemblea dello scorso anno aveva evidenziato l’entrata in vigore di nuove 

normative messe in campo dal Governo Italiano; a circa un anno dalla loro 

attivazione possiamo solo esprimere, ancora una volta, la nostra 

disapprovazione per tutti questi orpelli che, senza portare i benefici 

preannunciati e voluti, hanno creato maggiori ed importanti difficoltà di 
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gestione e pertanto sono parse un vero ostacolo al nostro lavoro 

istituzionale e sportivo. 

 

Probabilmente, comunque, in riferimento al mondo UITS e TSN, chi ha 

posto novità di ogni tipo, pare non essere stato ancora soddisfatto e quindi 

alla fine del quadriennio Olimpico al momento di poter esprimere il nostro 

diritto/dovere di elettori, ci siamo visti, per la terza volta in poco meno di 

8 anni, l’imposizione di un terzo commissario ed il rinvio a data da 

destinarsi delle Elezioni Nazionali.  

Le Olimpiadi ci hanno dato davvero serie soddisfazioni, nonostante e 

malgrado tutto quanto accaduto perciò, come sempre, ci si rimboccano le 

maniche e si cerca di far procedere al meglio questo nostro pesante 

convoglio. 

 

In questa situazione c’è di positiva la sempre tenace caparbietà ed il 

lavoro incessante di molti, se non tutti, i Presidenti di Sezione. 

 

In ambito Sezione Savona, stiamo lavorando forte per riuscire a 

superare tutte queste difficoltà che in questi ultimi tempi ci hanno fatto 

arretrare un poco in classifica CIS; devo dire che stiamo recuperando 

tiratori con diverse modalità e quindi speriamo, con le nuove forze, di 

riportarci a beve nelle posizioni solitamente coperte. Siamo comunque 

sempre la prima Sezione Ligure 

 

Sempre, è di grande rilevanza la presenza di alcuni associati 

all’interno della Federazione e degli enti controllori, ricordiamo:  

 

❖ Gianpiero Freccero Membro rinnovato nella Commissione Tecnica 

Sportiva UITS, e Delegato Tecnico. 

❖ Il sottoscritto, sempre più impegnato in ben tre Commissioni Nazionali 

ed in prima linea nel Confronto che si sta portando avanti con lo Stato 

Maggiore Esercito ed il Comado Genio in relazione al rilascio delle 

agibilità con particolare riferimento al settore Italia di Nord/Ovest. 

❖ Gianni Santoro sempre fortemente inserito a livello sportivo a 

carattere nazionale ed internazionale. 

 



                                                                                                                   Pagina 4 di 5 

Mi è gradita l’occasione per ringraziare pubblicamente e con grande 

affetto per l’intenso lavoro espresso con indiscussa serietà e 

professionalità: 

 

➢ Il Revisore dei Conti, Dott. Fabrizio Cardente 

➢ Il Probo Viro, Avv. Marco Fontana  

➢ Il Segretario Generale e Segretario Amministrativo, Federica Negro 

➢ L’addetto di Segreteria Sportiva ed Armeria Alessandro Cunsolo 

➢ I Direttori di Tiro, gli Allenatori, gli Istruttori 

➢ Tutta la squadra Agonistica, dal meno giovane al più giovane  

➢ Ed in ultimo, ma assolutamente non ultimo, tutto il Consiglio 

Direttivo, e ribadisco, ancora una volta con forza, l’importanza del 

Consiglio che lavora al mio fianco con grande attenzione e senza 

l’appoggio, la condivisione e la collaborazione del quale nulla potrebbe 

essere intrapreso e portato a compimento; 

 

Per quanto riguarda il Bilancio 2024, di cui vi parlerà tra breve il 

Dott. Cardente, e che ritengo possa e debba essere approvato, non posso 

che esprimere la mia soddisfazione in quanto nonostante l’esecuzione di 

molti interventi di manutenzione e di aggiornamenti tecnici e del parco 

armi, siamo riusciti a chiudere con un buon utile che come sempre viene 

accantonato per poter dare corpo a nuovi lavori che il Consiglio sta 

programmando per l’immediato futuro per la realizzazione dei quali 

provvederemo anche a partecipare alla concessione di finanziamenti UITS. 

Delle opere in previsione vi daremo notizia non appena avremo decisa la 

scaletta prioritaria. 

 

Ancora una volta desidero sottolineare l’importanza nel riuscire a 

mantenere un ambiente sereno, dove regna l’amicizia, e dove è grande il 

piacere di vivere e condividere tutti insieme questa esperienza, sapendo di  

appartenere e lavorare per il raggiungimento di un fine comune.  

E’ importante che vinca la consapevolezza di essere, tutti, in ogni settore, 

ugualmente importanti ed indispensabili. 

Colgo ancora una volta l’occasione per mettere a conoscenza di tutti 

che qualora vi siano persone che desiderano inserirsi nel gruppo operativo 

e/o nel gruppo dirigenziale, avendone le prerogative, sono invitate, già fin 

d’ora, a farlo sapere in modo da poter essere opportunamente informate e 
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inserite per poter poi, secondo le modalità previste dallo Statuto, 

programmare la propria crescita personale. 

 

Concludendo vorrei porre in evidenza un evento avvenuto proprio alla 

fine del 2024, anno del 140° anniversario della nostra Sezione; il 16 

Dicembre scorso, a Roma all’Auditorium della Musica Ennio Morricone, le 

Massime Autorità dello Stato e del CONI, con una cerimonia ufficiale ci 

hanno conferito il Collare d’Oro. Personalmente sono stato davvero molto 

onorato di essere riuscito ad ottenerlo e di averlo personalmente ritirato 

per il TSN Savona. Il Collare d’Oro è infatti la massima onorificenza che il 

CONI riconosce a Società e Persone e non è assolutamente facile da 

ottenere, sono davvero poche le Sezioni TSN che possono vantarne il 

possesso.  

  

A tutti porgo ancora una volta l’augurio per un proficuo e fruttuoso 

lavoro; per risultati sportivi di grossa importanza e ringraziandoVi per la 

fiducia fino ad oggi accordatami, sperando di essere sempre stato 

all’altezza delle vostre aspettative, vi stringo in un caloroso ed affettuoso 

abbraccio con la speranza e l’augurio che questo mandato, che sarà per me 

l’ultimo, possa concludersi con grosse soddisfazioni per tutti noi. 

Colgo l’occasione per porgere i miei migliori auguri per le prossime 

festività Pasquali e vi saluto cordialmente. 

  

Viva il Tiro a Segno Nazionale, e Viva la Sezione TSN di Savona. 

 

Savona il 13 Aprile 2025 

 

                                                             Cav. Giorgio Novaro Presidente 


